

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Usaha tani bawang merah di Desa Banaran Kulon Kecamatan Bagor Kabupaten Nganjuk berperan pada peningkatan kesejahteraan petani. Hal ini dapat diketahui dari peningkatan dari segi agama petani mampu menjalankan ibadah dan kewajiban mereka, begitu pula kebutuhan pangan, sandang, papan yang terpenuhi, dari segi kesehatan bila ada keluarga yang sakit akan dibawa ke rumah sakit ataupun klinik terdekat bagi pasangan usia subur telah aktif pada program KB yang dijalankan pemerintah, pada peningkatan pendidikan dengan menyekolahkan putra-putri mereka hingga jenjang yang lebih tinggi, dari hasil panennya bila memiliki uang lebih dengan ditabung dalam bentuk asset, interaksi dalam keluarga dan lingkungan pun terjaga dengan komunikasi antar keluarga ditengah kesibukan masing-masing dan juga petani aktif dalam kegiatan lingkungan, dari segi informasi seiring perkembangan zaman telah memiliki hp android serta akses internet terpenuhi begitu pula modal utama transportasi terpenuhi dan juga para petani bawang merah aktif dalam komunitas frekuensi sosial (KOFAL) yang berperan dalam masyarakat memberikan bantuan secara materil untuk kegiatan sosial.

2. Peran usaha tani bawang merah dalam meningkatkan kesejahteraan petani bawang merah di Desa Banaran Kulon Kecamatan Bagor dilihat dari tinjauan *maqashid syariah* juga ada dan terlaksana dengan terpenuhinya kelima unsur *maqashid syariah* yaitu terpeliharanya agama (*hifz al din*) seperti adanya pengajian mingguan yasin dan tahlil, terpeliharanya jiwa (*hifz al-nafs*) dilihat dari toleransi antar sesama dan saling menghormati antar petani dapat terjalin dengan baik dengan adanya gotong royong, terpeliharanya akal (*hifz al-aql*) dengan menerima masukan dari luar dalam pengembangan usaha tani, terpeliharanya keturunan (*hifz al-nasl*) mampu menjaga keturunan menyekolahkan anaknya hingga jenjang tinggi dan terpeliharanya harta (*hifz al-mal*) bekerja secara halal untuk memperoleh harta.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dari penelitian ini dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya, tentang permasalahan yang sama, serta disarankan untuk menambah referensi yang banyak lagi untuk penelitian yang lebih maksimal.
2. Bagi peneliti selanjutnya hendaknya lebih memperluas teori ataupun obyek penelitian, agar hasilnya nanti tidak sama dengan peneliti dan jauh lebih baik.